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II COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA  
 

 

 

Verbale      

 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 23 del mese di Settembre, nella Sala del Consiglio Comunale 

si è riunita la II Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina Corrado in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle ore 9,15. 

Ordine del Giorno: Piano del Colore - Piano del Recupero Centro Storico - Lettura verbali 

precedenti. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo.  

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:    

                                                                                                                    Convocata tramite Pec                                                     

1^conv 

ore 9,00 

2^ conv 

ore 9,15 Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente P P   

2 TERMINI GERLANDO Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A P   

4 RUSSO GIUSEPPE Componente A P   

5 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

6 FATELLI ELISA Componente A A D. Console Entra h. 9,43 

7 LOMBARDO LORENZO  Componente 
A A/P 

 
Entra h. 9,26 - Esce h. 

10,01 

8 LO SCHIAVO SERENA Componente A A R. Iorfida  

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra h. 9,35 

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente A A D. Tucci Entra h. 9,24 

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A   

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A   

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   

14 COMITO PIETRO Componente A A   

15 SORIANO STEFANO Componente A A   

16 SANTORO DOMENICO Componente A P  Esce h. 10,01 

17 PUGLIESE LAURA Componente A A/P  Entra h. 9,40 

 

E’ presente in aula senza gettone per assistere ai lavori il Consigliere Silvio Pisani. 

 

 



 

 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado, il quale alle ore 9,00 chiama l’appello in 

prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, si riserva di richiamarlo in 

seconda convocazione. Alle ore 9,15 in seconda convocazione richiama l’appello e constatato il 

numero legale dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Il Commissario Domenico Santoro dichiara che questa fase della Toponomastica debba concludersi 

oggi, si riferisce alla votazione dell’intitolazione via al Capitano Natale De Grazia, propone di 

chiudere la pratica e mandarla in Giunta. 

Il Presidente risponde che riguardo la pratica presentata dal Commissario Silvio Pisani sul Capitano 

Natale De Grazia anche la Minoranza era contraria a sostituire le vie poiché potrebbe portare 

problemi alla consegna della posta. 

Il Commissario Domenico Santoro propone di votare le Intitolazioni già proposte. 

Il Presidente precisa, che siccome il Commissario Silvio Pisani gli ha riferito di una comunicazione 

arrivata al Sindaco dalla Capitaneria di Porto, si è recata per poterla visionare, si è poi recata anche 

dal Geom. Vincenzo Romeo riguardo la Toponomastica, e il Geometra gli ha detto che avrebbe fatto 

2 o 3 proposte di vie su Vibo Marina. 

Il Commissario Domenico Santoro risponde che a suo parere è un’opzione Politica, che allo Stesso 

non interessa se il Geom. Vincenzo Romeo propone le vie.  

Il Presidente fa presente che si era detto che oggi si portava a votazione l’Intitolazione via Capitano 

Natale De Grazia con la sostituzione di via Emilia, di aver avvisato i Commissari con Pec che non 

era possibile, quindi l’O.d.G. rimane il “Piano del Colore”, che per la seduta di martedì 29.09.2020 

metterà come O.d.G. la proposta del Commissario Silvio Pisani e la relativa votazione. 

Il Commissario Silvio Pisani dichiara che non può decidere il Geom. Vincenzo Romeo per Loro 

(Commissari), che può solo dare un consiglio, che aveva chiesto per oggi l’intitolazione via al 

Capitano Natale De Grazia e sostituirla con via Emilia e non è stato possibile votare. 

Il Commissario Lorenzo Lombardo interviene dicendo che non sapeva se oggi si portava a 

votazione detta via, ma al di la delle preoccupazioni delle Attività Commerciali non riesce ad 

immaginare quella via con un nome diverso. Gruppo “Porto Santa Venere” siamo contrari, voterà 

negativo”. 

Si discute su detto argomento tra i Commissari Silvio Pisani e Lorenzo Lombardo. 

Il Presidente passa all’O.d.G. dicendo di essersi recata dal Geom. Francesco Barbieri all’Urbanistica 

e gli ha consegnato il fascicolo con le Tavole colorate, in più ha recuperato il Regolamento “Piano 

di Recupero Centro Storico”. 

Il Commissario Domenico Santoro dichiara di farlo pubblicare poiché ancora in vigore. 

Il Presidente risponde affermativamente; continua dicendo che l’altro è solo uno studio fatto dalle 

precedenti Consiliature sul “Piano del Colore”. 

 



 

Legge detto Piano di Recupero “Piano Centro Storico” riferito all’anno 1990 e aggiunge che detto 

Piano dice: “che ha vigore 10 anni”.  

Continua dicendo che è importante che siano Regolamentati i lavori delle facciate soprattutto nel 

Centro Storico, richiesto dai Commissari Elisa Fatelli e Loredana Pilegi. 

Continua la lettura e si sofferma all’Articolo 9 lettera (d), dove dice che è obbligo il mantenimento 

di tutti i prospetti esistenti. 

Il Commissario Giuseppina Colloca fa presente che il Regolamento ha la validità di 10 anni. 

Il Presidente risponde che ha la validità di 10 anni, seppur “scaduto” è ancora utilizzato. 

Il Commissario Domenico Santoro interviene dicendo, che Urbanisticamente il Regolamento è 

decaduto poiché dopo i 18 anni il Piano di Recupero cambia, quindi sono validi gli articoli, ma col 

P.S.C. adesso bisogna controllare perfettamente, poiché esclude l’impianto fotovoltaico che deve 

decidere il Dirigente, quindi bisogna controllare; che è il REU nuovo febbraio 2020 che è valido, 

sono valide tutte le norme di Recupero che non vengono modificate dal P.S.C., ormai è Legge.  

Il Presidente da lettura ai verbali delle precedenti sedute di Commissione: Verbali del 20.05.2020; 

21.05.2020; 26.05.2020; 27.05.2020.   

      

Il Presidente Maria Carmosina Corrado alle ore 10,10 chiude l’odierna Commissione Consiliare che 

viene aggiornata come da calendario.    

 

                     Il Presidente                                                                        Il Segretario verbalizzante  

          F.to Maria Carmosina Corrado                                                  F.to Saveria Nicolina Petrolo  

              

 


